
 

 

 

 

 

 6 月 11 日(金)午後７時から、グリーンパレス春日井で春日井民商第 44 回定期総会を開催し、今年１年の活

動方針と、予算、新役員体制などを決めました。 

商工新聞読者は昨年総会時を上回って総会を迎える 

 「昨年の全国会長会議をめざす商工新聞の集中的な拡大、５月の全商連総会、６月６日の愛商連総会にむ

けた拡大で奮闘し、全商連総会でも愛商連総会でも表彰を受けました」との森山会長のあいさつでスタート。続

いて「納税猶予」の裁判をたたかっている津島民商・鬼頭副会長から支援の訴えをうけました。 

 そのあと来賓として参加いただいた尾中地区労連・加藤事務局長、宮田陸奥男弁護士、内藤富江市議（日本共産党市議団から内田謙

市議、伊藤建治市議、柳沢けさみ県議予定候補にも参加いただきました）、前進座俳優の松永ひろむさんからもあいさつをいただきまし

た。 

会員４２０・読者６４０の春日井民商をめざして  

続いて、情勢及び昨年総会以降の活動と今年１年の活動方針を総会議案の作成に携わってきた議案

起草委員が分担して報告、予算決算報告を小松会計代行が行い、水野役員選考委員長が次期役員

名簿について提案しました。 

 今年１年の活動では「営業と生活を守ることを最優先に活動をすすめ」、署名や要求相談を「班」を基

礎にして取り組んでいくこと。仕事おこしなどにもつながる「業種別部会」の開催に挑戦すること。来年

の総会までに会員４２０・読者６４０の組織拡大に挑戦することなどが提案されました。 

拡大、税務調査、融資などで活発な討論 

 休憩をはさんで、「友達に顔を見るたびに商工新聞をすすめやっととってもらった」「みんなに立ち会っ

てもらって税務調査を受け、税額も少なくすんで助かった。その後、融資も受け税金は全部払いきった」「税金

の滞納がたくさんあったが、それも含め融資が受けられて重機を買うことができるようになった」「今年、昨年と

続けて『中小業者決起集会』に参加したが、政権交代後は、議員の対応が違って驚いた。今年の集会には自

民党の副幹事長が飛び入りできた」など活発な討論が行われました。 

会費値上げはもう１年据え置き 

 一昨年の総会で確認した「会費の３００円引き上げ」については経済状況が改善していないことから、さらにもう１年据え置くことにしまし

た。あわせて財政的にも目標通りの組織拡大の必要性が強調されました。 

 最後に議案・予算決算・役員名簿について全体で確認、労働保険事務組合、一人親方組合、建設業組合の報告についても確認し閉会

しました。 

「目配り・気配り・心配り」の共済会活動を強めよう！ 

６月１９・２０日と全商連共済会総会が開かれます。総会成功にむけ、配偶者を含め共済

会への加入を勧めましょう。共済会は３日以上の入院には１日あたり 3000 円の見舞

金、医師から指示されて２週間以上の「安静加療」を必要とした場合は１年に１回、5000

円の見舞金が支払われます。民商会員・配偶者は無条件で加入できます。 

建設部会第２回準備会 

とき 6 月 22 日(火) 

    午後８時～ 

ところ 事務所２階 

「仕事おこし」などの取り組みを進めるため

上記日程で建設部会の第２回準備会を行い

ます。建設関係の皆さん多数ご参加くださ

い。 

源泉所得税（１月～６月分）納付の作業 

 従業員等から預かっている「源泉所得税」の半期分の納期限は、７月１０日です。基本

的には預かっている所得税を合計して納付すれば、７月の手続きは終わりです。よくわ

からない人は次の日程で「作業」をします。ご参加ください。 

 6 月 29 日(火)、7 月 6 日(火)、8 日（木） 

     いずれも午後２時～ 事務所２階です 

  

 新たに選出された三役 

会長  森山行良（再） 

副会長 小松武彦（再） 

    小林雅彦（新） 

    長谷川辰巳（新） 

会計  山崎孝亀（新） 

事務局長 星野雅美（再） 

皆さんの会費が会の活動を支えています 
会費の納入のお願い  

毎月、15 日までの会費納入にご協力下さい 

   会計 伊藤英雄 
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